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Местное самоуправлениеНовогоднее представление

Интернет-пользователи проголосовали 
за «Уватские известия»

«Пользователи отдали за 
конкурсанта 225 200 баллов. 
В награду победитель полу-
чит библиотечку уникальных 
изданий по национальной те-
матике, подарочное издание 
с лучшими фотографиями 
конкурса Best of Russia и 
планшет», - сообщают орга-
низаторы конкурса.

Статья о русских старо-
жилах «Все Фаддеи и Ива-
ны …» вышла в рамках газет-
ного проекта «Многонацио-
нальный Уватский район». 
Спецпроект стартовал в 2016 
году на страницах газеты 
«Уватские известия». Он 
рассказывает своим читате-
лям о традициях и культуре 
представителей разных на-
циональностей, живущих на 
таежной Уватской земле.

Статья газеты «Уватские известия» «Все Фаддеи 
и Иваны помогать друг другу званы» стала побе-
дителем по итогам интернет-голосования Всерос-
сийского конкурса средств массовой информации 
«СМИротворец-2016».

Поздравляем коллектив 
«Уватских известий», а также 
главного редактора газеты, 
автора материала Валентина 
Поспелова с заслуженной 
наградой.

Напомним, что конкурс 
«СМИротворец» проходит в 
восьмой раз. Его организато-
ры - Федеральное агентство 
по делам национальностей 
и Гильдия межэтнической 
журналистики. На звание 
«СМИротворца-2016» пре-
тендовали журналисты 759 
СМИ из всех регионов стра-
ны. Эксперты и жюри конкур-
са рассмотрели около семи 
тысяч работ.

Комитет по делам 
национальностей 

Тюменской области

В подготовке и проведении 
Кремлевской елки задей-
ствованы более полутора 
тысяч человек. Это артисты 
театров, известные певцы 
и музыканты, воспитанники 
детских творческих коллек-
тивов. 

Увидеть своими глазами 
новогоднее чудо выпала 
честь и двум школьникам из 

Сказочный подарок для самых старательных
Кремлёвская ёлка - главное новогоднее представ-

ление в нашей стране. Побывать на ней - заветная 
мечта для миллионов мальчишек и девчонок. Каждый 
год в новогодние каникулы специально для юных 
зрителей в Государственном Кремлёвском дворце 
оживает сказочный мир: фойе дворца наполняют 
музыка и танцы, ребят ждут любимые игры и весёлые 
конкурсы, незабываемый вкус шоколадных конфет, 
настоящий Дед Мороз, а спектакль на главной сцене 
дарит юным зрителям волшебную встречу с люби-
мыми сказочными героями.

Уватского района: Алексею 
Ачкасову из Туртасской шко-
лы и Залине Шаухаловой 
из Демьянской школы. Этот 
бесценный подарок ребята 
заслужили отличной учебой, 
участием в жизни школы, 
интеллектуальных конкурсах 
и олимпиадах. 

Участники региональной 
базы талантливых детей и 
молодежи, лидеры добро-
вольческих движений, побе-
дители и призеры различных 
мероприятий областного, 
всероссийского и междуна-
родного уровней отправятся 
на традиционную «Губер-
наторскую елку» в город 
Тюмень. Незабываемым 
новогодним подарком, посе-
тить театрализованное пред-
ставление, поучаствовать в 
мастер-классах, поводить 
хороводы, награждены: Рус-
лан Асадов, Данила Разумов-
ский, Виктория Скалозубова, 
Алёна Шарабаева, Валерий 
Первухин, Егор Дьяков из 
Туртасской школы, Анита 
Крамарчук, Марат Набиев, 
Ксения Захарова из Уватской 
школы. 

Лариса ФИЛАТОВА

Встреча с губернатором
Состоялась встреча главы администрации Уватского 

района Сергея Путмина с губернатором Тюменской области 
Владимиром Якушевым.

Владимир Владимирович одобрил обращения Сергея 
Геннадьевича, касающиеся выделения денежных средств на 
проведение капитального ремонта общественной бани в Тур-
тасе, текущий ремонт противопаводковой дамбы в Алымке, 
приобретение трех единиц специализированной техники для 
коммунальных предприятий и строительство двенадцати-
квартирного жилого дома в Ивановке. На сегодняшний день 
письма о выделении средств находятся на рассмотрении в 
департаменте финансов Тюменской области.

Кружок робототехники
С 28 ноября в Солянской школе начались занятия по 

робототехнике. Кружок посещают 40 учащихся начального 
и среднего звеньев.

«В нашей школе достаточно хорошо развиты эстетическое, 
художественное и спортивное направления внеурочной деятель-
ности школьников. Сейчас появилось еще и техническое, чему 
мы очень рады. Не секрет, что на рынке труда большой попу-
лярностью пользуются специалисты, имеющие знания в сферах 
робототехники и информационных технологий. Надеюсь, что наш 
кружок поможет ребятам овладеть специальными умениями, а 
некоторым - определиться в выборе будущей профессии», - про-
комментировала директор Солянской школы Ольга Королёва.

Напомним, что в сентябре в ходе проведения собрания 
граждан в Юровском сельском поселении Ольга Фёдоровна 
обратилась к Сергею Путмину с просьбой об оборудовании 
класса по робототехнике. Глава одобрил предложение. На 
приобретение специальных наборов из местного бюджета 
было выделено около 193 тысяч рублей.

Экстренное заседание по БДД
По поручению главы Сергея Путмина 7 декабря состоялось 

экстренное заседание комиссии по безопасности дорожного 
движения с участием представителей районной администра-
ции, прокуратуры, полиции, МЧС и руководителей учрежде-
ний социальной сферы.

На повестке дня - исполнение поручения губернатора Тю-
менской области. Отметим, накануне Владимир Якушев на-
правил срочные телеграммы в адрес руководителей местных 
администраций с требованием неукоснительного обеспечения 
соблюдения правил дорожного движения и организованной 
перевозки групп детей автобусами. В частности, глава региона 
поручил организовывать обязательное сопровождение специ-
альным автотранспортом ГИБДД, особенно при перевозках на 
средние и дальние расстояния, и ограничить их в темное время 
суток, а в случае неудовлетворительных погодных условий 
отменять все мероприятия с участием детей.

На совещании обсуждались основные моменты, связанные 
с организацией сопровождения автомобилями ГИБДД. На-
чальник ГИБДД ОМВД России по Уватскому району Геннадий 
Гресев рассказал о сроках подачи заявок на сопровождение, 
требованиях к водителям и транспортным средствам и других 
правилах, предъявляемых к организованной перевозке детей 
в соответствии с постановлением Правительства РФ № 1177 
от 17 декабря 2013 года.

До сведения присутствующих доведено распоряжение 
администрации Уватского района об ограничении перевозок 
детей в темное время суток или в условиях плохой видимости.

Напомним, в результате чрезвычайного ДТП в Ханты-
Мансийском районе, произошедшего 4 декабря на трассе 
Тюмень - Ханты-Мансийск, погибли 12 человек, из них 10 
детей. Есть пострадавшие.

Заседание по вопросам лесозаготовки
Состоялось заседание рабочей группы по развитию малого 

и среднего предпринимательства в сфере лесозаготовки и 
деревообработки. Его по поручению Сергея Путмина 7 дека-
бря провела начальник отдела экономики и прогнозирования 
администрации Елена Давшевская. В совещании приняли 
участие представители районной общественной палаты, 
Уватского лесничества, авиабазы, а также главы сельских 
поселений и руководители отраслевых предприятий.

Открывая совещание, Елена Викторовна рассказала о 
показателях социально-экономического развития в сфере 
лесозаготовки и деревообработки. О мероприятиях по про-
движению работы по заключению договоров купли-продажи 
лесных насаждений сообщил лесничий Уватского лесниче-
ства ГКУ ТО «Тюменьлес» Вячеслав Шаранов.

Участники встречи обсудили проблемы, с которыми сталки-
ваются предприниматели в своей работе по заготовке и вы-
возке древесины, а также варианты их решения совместно с 
администрацией Уватского района и Уватским лесничеством.

Экспертиза здания ДШИ в Увате
8 декабря проведено обследование состояния строительных 

конструкций здания в Увате по улице Степана Разина, в кото-
ром располагаются детская школа искусств и ряд других орга-
низаций бюджетной сферы. Работы выполнили специалисты 
ООО «Инженерно-технический центр «Запсибгидропром»». 
Результаты экспертизы станут известны в конце месяца.

Напомним, данный объект возведен еще в 1934 году. За 
последние 10 лет был проведен противоаварийный ремонт, 
который практически исчерпал свой ресурс. В октябре глава 
администрации Сергей Путмин совместно с директором МКУ 
«Служба заказчика» Евгением Оборовским, начальником 
отдела архитектуры и градостроительства Алексеем Со-
зоновым и специалистами строительного надзора посетили 
детскую школу искусств в Увате, чтобы оценить техническое 
состояние здания. В результате осмотра принято решение 
о необходимости проведения независимой экспертизы для 
определения возможности его дальнейшей эксплуатации.

Пресс-служба администрации 
Уватского муниципального района
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Юбилей

- Если честно, сами по-
нять не можем. В принципе 
оборудование водозабо-
ра и водоочистки работало 
в штатном режиме, ничто 
не предвещало каких-либо 
аварийных ситуаций. Вывод 
напрашивается единствен-
ный: где-то в трубопроводах 
периодически скапливаются 
отложения, вода ведь не очи-
щается идеально, какой-то 
процент отложений, того же 
железа, остается. Затем про-
изошел отрыв накопившихся 
взвесей, и эту муть погоняло 
по трубопроводу, - изложил 
свою версию произошедшего 
Андрей Васильевич.

Некачественная вода. На-
верное, каждый знает, как 
она выглядит реально. На-
пример, на дне бутылки с 
водой из крана, которую рас-

Проблема и её решение

Почему вдруг помутнела вода из крана?
За ответом мы, с коллегами из районного телеви-

дения «Уватские вести», прибыли на станцию водо-
очистки, находящуюся в ведении МП «Ивановское 
КП». Встретил нас заместитель директора комму-
нального предприятия Андрей Медведев. Так что же 
случилось с водой? - с порога спрашиваем его. 

серженные потребители до-
ставили прямо на станцию, 
наблюдался осадок в виде 
бурых хлопьев. Как сказали 
бы химики, это признак на-
личия в воде двухвалентного 
железа. Не смертельно, но 
и приятного в том мало. 
Работы по очистке водопро-
вода велись весь ноябрь до 
начала декабря, исключая 
морозы. Какие-то жалобы 
от населения за это время 
поступали? 

- Особых нареканий не 
было. На прошлой неделе 
пожаловались на плохую 
воду в пос. Кирсарай. Бри-
гада выезжала, промыли 
систему. Других сигналов 
пока нет. Но мы не против: 
пускай звонят, обращаются, 
мы, наоборот, «за». Работа-
ем с людьми, с населением, 

и созданы для того, чтобы 
оказывать услуги, причем 
качественные. К сожалению, 
по каким-либо причинам не 
всегда это возможно, - сказал 
Андрей Васильевич.

И тут он предложил нам 
самим оценить воду, на на-
ших глазах набранную в ста-
кан. Глоток, другой… Вода 
как вода - мокрая (шутка). Во 
всяком случае, с помощью 
зрения, обоняния, осязания 
или как это называется - ор-
ганолептики, ничего вызыва-
ющего неприятие лично я не 
обнаружил. И на вкус, вроде, 
ничего, правда, хлоркой от-
дает. Но ведь известно: на 
вкус и цвет товарищей нет, 
так что мнение мое чисто 
субъективное. Но Медведев 
подсказал: привкус хлора, 
действительно, ощутимый, 
а всё из-за того, что на днях 
побывали в Ивановке спе-
циалисты обслуживающей 
организации из Тюмени. В 
связи с происшествием на 
водопроводе коммунальщи-
ки попросили их несколько 
увеличить концентрацию 
хлорида, провести своего 
рода санобработку воды.

- А как часто вы отдаете 
пробы воды на анализ?

- В санэпиднадзор отвозим 
раз в квартал, а упомяну-
тая мной обслуживающая 
организация берет воду на 
анализ каждый месяц.

- Воду берете здесь или из 
кранов потребителей?

- И из кранов, и на стан-
ции. А вот в Мишино вода 
берется не из квартир, а из 
пожарных гидрантов. Вроде 
бы какая разница? Но про-
бы, взятые на станции и на 
выходе сетей, несколько 
рознятся. Сказывается ре-
зультат «путешествия» воды 
по путепроводам. 

Водой Ивановская станция 
снабжает правобережье: 
«ГрандОтельУват», Мишино, 
Кирсарай. В общем и целом 
подает около 400 кубометров 

воды в сутки, зимой - не-
сколько меньше. Естествен-
но, что с вводом в эксплуата-
цию новых объектов, может 
сказаться нехватка воды, но 
на этот случай предусмотре-
на организация дополнитель-
ных линий очистки. 

Здание станции поделено 
на два помещения. В одном 
бытовка, где находится де-
журный оператор, в другом - 
станционное оборудование: 
фильтры, насосы, аппарату-
ра, приборы. Дежурят (сутки 
через трое) четыре штатных 
сотрудника. Все прошли обу-
чение, стажировку и иные не-
обходимые оргмероприятия. 
Знакомимся с дежурящим в 
этот день Николаем Плесов-
ских. На станции с 2008 года, 
по образованию электрик, 
до этого работал в электро-
сетях. 

- У нас здесь тоже много 
чего по электрической части: 
моторы, приборы, иное обо-
рудование - никакой механи-
ки, всё на электричестве. Так 
что и знания, и опыт электри-
ка мне не лишние, а вообще, 
работой доволен, - говорит 
Николай Александрович. 

Станция работает в за-
крытом режиме. Это значит - 
исключены вмешательства 
в технологический процесс 
извне, в том числе с целью 
подкинуть в воду что-нибудь 
несравнимо страшнее ба-
нальных железистых отложе-
ний. Не мне вам объяснять, в 
каком мире живем. Поэтому 
операторам во время их 
круглосуточного дежурства 
вменено периодически об-
ходить территорию станции 
и вообще «держать ухо вос-
тро». Они соответствующе 
проинструктированы, и по-
мимо выхода на своих руко-
водителей имеют мобильную 
связь со службами быстрого 
реагирования. 

Александр ПАРАМОНОВ 
Фото автора

14 декабря исполнилось 
ровно 90 лет, как в бедной кре-
стьянской семье появился на 
свет первенец - девочка, на-
реченная редким для нашего 
времени именем - Феофанья. 
Затем один за другим на-
родились четверо братишек. 
Смышленая, расторопная 
сестричка помогала родите-
лям управляться по дому и 
растить малышей. В 14 лет, 
освоив азы столярного дела, 
Феофанья уже зарабатывала 
кой-какие денежки, внося свой 
вклад в скудные семейные на-
копления. И вся последующая 
жизнь Феофаньи Петровны 
была связана с работой, но 
теперь уже на государство.

В послужном списке этой 
хрупкой, невысокой женщи-
ны значатся должности, от 
которых укачивало крепких, 
здоровых мужиков: заготовка 
леса в леспромхозе, работа 
в рыболовецкой бригаде. До 
изнеможения, до седьмого 
пота… Ничего, справлялась! 
В отстающих никогда не 
была, потому что надо стра-
не, надо фронту! Ее личный 
вклад в приближение Вели-
кой Победы отмечен званием 
«Труженик тыла».

Пришло время, вышла 
Феофаньюшка замуж. Еще 
прошли годы - у нее уже 
пятеро дочерей, а всего вы-
растила девятерых. Как так? 
Четверо деток приемных, но 
поднимала их, не отделяя от 
своих. Легко сказать, да как 
сделать. Чтобы прокормить 
и выучить такую большую 
семью, пришлось держать не-
малое подсобное хозяйство, а 
это опять работа, работа - с 
раннего утра и до сумерек. Но 

Наследие 
Феофаньи Шмелевой

Феофанья Петровна родилась в несуществующей 
ныне деревеньке с коротким названием Маи Уват-
ского района Тюменской области. Господь отмерил 
Фане долгий путь.

и труд на благо общества не 
бросишь. До ухода на пенсию 
успела потрудиться рабочей 
в совхозе и дояркой.

Не скопила она богатств от 
трудов праведных. Однако 
великое, дорогое наследство 
оставляет после себя - 28 
внуков и 41 правнук! Несмо-
тря на возраст и связанные с 
ним недуги, наша Феофанья 
Петровна являет собой при-
мер истинного жизнелюбия 
и неподдельного оптимизма. 
Спеть озорную частушку, с 
притопом войти в круг хорово-
да - это тоже в ее характере! 

От всего сердца желаем 
нашей обожаемой юбилярше 
Феофанье Петровне Шмелё-
вой здоровья на долгие лета 
и чтобы никогда не иссякали 
ее жизнелюбие и оптимизм, 
а близкие люди радовали 
своей заботой и вниманием!

Совет ветеранов,
пос. Туртас

В краеведческом музее

2-5 декабря в краеведческом музее «Легенды седого 
Иртыша» состоялся мастер-класс по изготовлению 
тряпичной народной куклы, в котором приняли 
участие второклассники Уватской школы вместе со 
своими учителями В.Г. Пустуевой и Т.П. Ляшовой. 

В ходе занятия ребята узнали, что кукла - это самая древ-
няя игрушка, которая насчитывает тысячи лет. Она была в 
каждом доме, а в некоторых семьях кукол насчитывали до 
сотни. В куклы играли и девочки, и мальчики, такая игра поощ-
рялась взрослыми, т.к. играя, ребенок учился общаться, вести 
хозяйство. Следовательно, кукла была не просто игрушкой, 
а символом продолжения рода, залогом семейного счастья.

Наши предки считали, что через куклы можно общаться 
напрямую с богами и просить у них помощи и защиты. По-
этому куклы были для игры и для обрядов. Изготовлялись 
они из простых материалов, которые давала сама природа: 
из травы, соломы, костей животных, глины, лыка, веточек и, 
конечно же, из лоскутков ткани.

Куклу наряжали, но лицо не рисовали. По народным по-
верьям кукла без лица считалась неодушевленной, недо-
ступной для вселения в нее злых духов, недобрых сил, а 
значит, и безвредной для ребенка.

Затем школьники отправились в «кукольную мастерскую» 
и познакомились с хантыйскими куклами - скрутками, из-
готовленными руками коренного населения нашего края, и 
распространенными славянскими куклами: «День - ночь», 
«Пеленашка», «Зерновушка», «Куватка», «Берестушка» и др. 

С такими куколками можно не только играть, их можно 
дарить друг другу, с помощью куклы можно выразить свою 
благодарность, защитить свой дом и своих близких. Для 
каждого случая нужна особенная кукла.

Ну а затем каждый из присутствующих изготовил своими 
руками народную тряпичную куклу. Дети с увлечением вклю-
чились в работу, славно потрудились и замечательно спра-
вились с поставленной задачей, хотя процесс изготовления 
куклы оказался не таким уж простым, как кажется на первый 
взгляд. Сколько радости было у ребят, когда они держали в 
руках свои изделия.

Поэтому в память о нашей встрече каждый ребенок ушел 
с куколкой.

Н.В. БЕЛКИНА,
сотрудник музея «Легенды седого Иртыша»

 Кто в куклы не играет, 
тот счастья не знает

Новое в библиотечной системе

И в своем ежегодном по-
слании губернатор Тюмен-
ской области В.В. Якушев 
отдельным пунктом отметил 
важность интеллектуального 
ресурса в развитии экономи-
ки области. 

Школы района уже не пер-
вый год имеют доступ к все-
мирному информационному 
пространству, любой кино-
фильм доступен и на домаш-
нем телеэкране. Однако без 
чтения книг, и с этим вряд ли 
кто-то поспорит, образован-
ным человек стать не сможет. 
Ведь испокон веков именно 
в книгах сосредотачиваются 
знания различных отраслей и 
тематик. Именно от степени 
владения информацией из 
учебников зависит уровень 
образованности. А развитие 
нравственной составляю-
щей каждого человека так 
вообще напрямую связан с 
прочитанной классической 
литературой. Поэтому, чем 
раньше человек полюбит 
книги, тем быстрее пойдет 
процесс становления его как 
индивидуума. 

Детская библиотека в селе 
Уват давно уже перестала 
быть тихим неприметным 
уголком, в котором хорошо 
только ценителям книг. Сегод-

Любители книг - интеллектуальный ресурс страны
О важности сохранения отечественного образования 

говорил в своём ежегодном послании Федеральному 
Собранию президент РФ В.В. Путин. При этом он отме-
тил: «Но только учебных часов из школьной програм-
мы здесь явно будет недостаточно - нужны проекты в 
театре, кино, на телевидении, музейных площадках, в 
интернете, которые будут интересны молодым людям, 
привлекут внимание молодёжи к отечественной клас-
сической литературе, культуре, истории». 

ня это информационно-игро-
вой, развивающий центр, где 
занятие по душе может найти 
каждый ребенок. 

- Основная наша задача, 
как и раньше, научить детей 
любить книги и чтение, - 
рассказала библиотекарь 
О.А. Слинкина. - Зато к фор-
мам обучения, конечно же, 
уже другой подход. Сейчас 
главное - привлечь ребенка в 
библиотеку, чтобы ему здесь 
было интересно. Юные чита-
тели могут не только выбрать 
интересующую их книгу, но и 
поиграть в настольные игры, 
посмотреть мультфильмы, 
принять участие в мастер-
классах, которые организо-
вывают для них сотрудники 
библиотеки. Поэтому боль-
шинство детей в выходной 
день приходят в библиотеку 
буквально на целый день, а 
сотрудники делают так, что-
бы день ребенка не прошел 
впустую. 

Не забываем мы и о под-
ростках. Несмотря на повы-
шенный спрос на произведе-
ния, входящие в школьную 
программу, не обходится без 
сказок о похождении заоке-
анского мага Гарри Потера. 
Не меньший интерес вызыва-
ют всевозможные журналы. 

Поэтому выписываем для 
ребят периодические изда-
ния. Кроме того, постоянно 
оформляем тематические 
выставки. На начало ноября 
в нашей библиотеке было 
1200 читателей. А книжный 
фонд составляет 16 тысяч 
экземпляров. 

Цифра на первый взгляд 
действительно немалая. 
Однако это только на первый 
взгляд. Если учесть, какое 
количество устаревших книг 
списывается, а сколько при-
бывает на полки, то цифра 
получается непропорцио-
нальная. В книжных фондах 
до сих пор немало книг, выпу-
щенных еще до перестройки. 

На основании решения 
Думы Уватского муници-
пального района из бюджета 
района выделено 700 ты-
сяч рублей на пополнение 
книжного фонда и 500 тысяч 

рублей на замену и ремонт 
компьютеров и оргтехники. 

- Деньги небольшие, но 
в данный момент очень не-
обходимые, - поделилась 
директор Центральной рай-
онной библиотеки Е.Г. Та-
марова. - Конечно, пода-
рочные издания в хороших 
переплетах, с качественной 
бумагой мы приобрести не 
сможем. Хотя уже несколько 
лет среди библиотек района 
налажен книгообмен. Так, 
если читатель из Горнослин-
кино не нашел в сельской 
библиотеке необходимой 
книги, то библиотекарь мо-
жет заказать ее, например, 
у коллеги из Демьянского. 
Так удается сохранить чита-
телей, хоть как-то перекрыть 
потери и нормально функци-
онировать. 

Лариса ФИЛАТОВА
Фото автора

..
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Официально

В целях пополнения доходной части бюджета Сорового сельского поселения, в соответ-
ствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного 
и муниципального имущества», Уставом Сорового сельского поселения, Дума Сорового 
сельского поселения РЕШАЕТ:

1. Утвердить Прогнозный план (программу) приватизации муниципального имущества 
Сорового сельского поселения на 2017 год согласно приложению к настоящему решению. 

2. Администрации Сорового сельского поселения обеспечить в установленном порядке 
реализацию Прогнозного плана (программы) приватизации муниципального имущества Со-
рового сельского поселения на 2017 год.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию 
Думы Сорового сельского поселения по бюджетным и имущественным отношениям.

4. Настоящее решение подлежит официальному опубликованию в газете «Уватские из-
вестия».

5. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.
И.А. АВЕРЬЯНОВА,

председатель Думы Сорового сельского поселения
(Решение № 49 от 08 декабря 2016 г.)

Приложение
к решению Думы Сорового сельского поселения

от 08.12.2016 № 49

ПРОГНОЗНЫЙ ПЛАН (ПРОГРАММА) ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА СОРОВОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ НА 2017 ГОД

1. Направления и задачи приватизации муниципального имущества Сорового сель-
ского поселения в 2017 году.

Приватизация муниципального имущества направлена на оптимизацию его количе-
ственного и качественного состава, повышение отдачи от использования муниципального 
имущества и улучшение администрирования поступающих доходов. 

Прогнозный план (программа) приватизации муниципального имущества Сорового сель-
ского поселения на 2017 год (далее - Программа приватизации) разработан в соответствии 
с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и 
муниципального имущества» (далее - Закон о приватизации).

Основными направлениями Программы приватизации являются повышение эффектив-
ности управления муниципальной собственностью и формирование доходов бюджета Со-
рового сельского поселения.

Основными задачами приватизации муниципального имущества Сорового сельского по-
селения в 2017 году являются:

- увеличение поступления доходов в бюджет;

Об утверждении прогнозного плана (программы) приватизации 
муниципального имущества Сорового сельского поселения на 2017 год

- снижение издержек местного бюджета на содержание объектов муниципальной собственности;
- реализация на открытых конкурсах и аукционах неиспользуемого или неэффективно 

используемого муниципального имущества.
Реализация основных направлений приватизации муниципального имущества Сорового 

сельского поселения осуществляется в рамках Закона о приватизации.
2. Прогноз поступления в бюджет Сорового сельского поселения полученных от 

продажи муниципального имущества денежных средств.
Согласно настоящему прогнозному плану приватизации предполагается приватизировать 

2 (Два) объекта движимого имущества, находящихся в муниципальной собственности.
Оплата приобретаемого покупателем в процессе приватизации муниципального имущества 

производится единовременно или в рассрочку.
Исходя из состава предполагаемого к приватизации муниципального имущества Сорового 

сельского поселения, планируемые поступления в бюджет от приватизации муниципального 
имущества в 2017 году составят не менее 2,0 тыс. рублей.

Перечень объектов движимого имущества, находящихся 
в муниципальной собственности Сорового сельского поселения, 

планируемых к приватизации в 2017 году

№  
п/п

Наиме-
нова-
ние     

транс-
порт-
ного    
сред-
ства,      

обору-
дова-
ния

Марка
Год   

выпу-
ска

Местона-
хождение 
объекта

Регистрацион-
ный номер

Номер    
техни-
ческо-

го 
па-

спор-
та

Воз-
мож-
ный 

способ 
прива-
тиза-
ции

Оста-
точная 

балансо-
вая стои-
мость на 

01.12.2015
(тыс. 
руб.)

Пред-
по-

лага-
емые 
сроки 
при-
вати-
зации

1 2 3 4 5 6 7 8 9

1. Авто-
мобиль 

LADA 
PRIORA 2008

п. Демьян-
ка, мкр. 

Железно-
дорожный, 

1

Н 820 МН 72 63 МТ 
668520

Аукци-
он 0

1  
квар-
тал 

2017 г.

2. Авто-
мобиль

ВАЗ-
21101 2005

п. Демьян-
ка, мкр. 

Железно-
дорожный, 

1

В 878 МК 72 63 МВ 
230401

Аукци-
он 0

1 
квар-
тал 

2017 г.

Впрочем, словами, как 
показал опыт, дела не ре-
шить: сами по себе собаки 
не виноваты, и укорять их 
бессмысленно. Зато искать 
управу на владельцев уже 
пора. Ну, хотя бы потому, 
что они своей безответ-
ственностью создают потен-
циально опасные условия 
для окружающих. И этим 
поступкам уже впору давать 
оценку не обществу с адми-
нистративными штрафами, 
а полиции за преднамерен-
ное создание опасной для 
жизни и здоровья среды. 
Ведь известно, что непри-
витая, нестерилизованная 
собака обладает высокой 
агрессией, может покусать, 
чем нанесет психологи-
ческую травму, изуродует 
физически и заразит труд-

Актуально

Бродячие собаки - 
источник опасности

Тема бродячих псов не обходит стороной, навер-
ное, ни один уголок бескрайней России. Печальную 
репутацию приобретают и некоторые жители посёлка 
Першино, которые потворствуют снующим по доро-
гам и подворотням огромным псинам.

ноизлечимыми болезнями. 
В зоне особого риска, как 
всегда, дети, которые могут 
заигрывать с собакой.

Выпустив ряд публика-
ций, нашей редакции всё 
же удалось повлиять на 
численность бродячих псов 
на улицах Увата. Помогли 
снизить количество безнад-
зорных животных в Туртасе 
и Демьянском специалисты 
из тюменского питомника: в 
их руки попали 25 бродячих 
псов. Правда, у некоторых 
отловленных животных поз-
же объявились хозяева. 
Свою лепту в регулирова-
ние поголовья бродячих со-
бак вносят и волонтеры. Но 
даже совместных увещева-
ний сегодня недостаточно. 

Владимир НАСЫРОВ
Фото автора

Мы уже не раз знакомили 
читателей с волонтерским 
объединением «Лидер» Уват-
ского муниципального района, 
но когда эти ребята действи-
тельно восхищают, хочется о 
них говорить не умолкая. 

Сегодня я хочу рассказать 
о неравнодушных, достой-
ных внимания добровольцах, 
проживающих в селе Осин-
ник. С 2011 года волонтеры 
помогают всем односельча-
нам. На сегодняшний день 
в отряде насчитывается 19 
человек, но замечено, что 
ряды добровольцев с каж-
дым годом пополняются. 

«Я как руководитель очень 
горда ребятами из своего 
отряда! Работать с ними 
действительно легко, мне не 
приходится за ними бегать, 
просить о чем-то, напротив, 
они сами ко мне приходят, 
полны идей и желания по-
мочь всем и каждому. На-
пример, в воскресенье мы 
убирали снег пенсионерам, 
я несколько раз спрашивала: 
устали они или замерзли, но 

Волонтёрское движение

Тимуровцы XXI века
Хороший, добрый ли ты человек? Это проявляется 

в делах, а не в словах. Хорошим человеком назы-
вают того, кто помогает остальным, не завидует, не 
осуждает, прощает обиды, правдив и справедлив, ко 
всем относится с уважением, а главное - он искренен, 
совершает поступки от чистого сердца.

никто не устал и не ушел до 
тех пор, пока мы не сделали 
всю работу до конца. Кста-
ти, трое из них в этом году 
были награждены поездкой 
в Пекин», - рассказала Гали-
на Васильевна Рыбьякова, 
учитель русского языка и ли-
тературы Осинниковской ос-
новной общеобразователь-
ной школы, руководитель 
волонтерского объединения 
«Лидер» с. Осинник.

Под руководством Галины 
Васильевны ребята осущест-
вляют свою деятельность на 
протяжении трех лет. Встре-
чаются три раза в неделю, а 
то и чаще, но обязательно в 
свободное от учебы время. 
Саму Галину Васильевну 
односельчане характери-
зуют как ответственного, 
внимательного, с активной 
жизненной позицией и про-
сто как хорошего человека. 
Жители села знакомы с этим 
отрядом, пусть не каждый 
знает их поименно, но точно 
слышал о их добрых делах.

«Волонтеры приходят чуть 

ли не каждый день. Всё из рук 
забирают, то лопаты, то вилы, 
то грабли. Молодцы ребятиш-
ки! Куда не посмотришь, они 
везде: у памятника убирают, 
у пенсионеров возле домов 
снег чистят и дрова, если кому 
привезли, помогут сложить, 
и в летний период они нам 
помогают с уборкой терри-
тории: кто граблями орудует, 
кто газонокосилкой, цветочки 
высаживают», - поделился Ва-
силий Филипович Ефремов, 
пенсионер из с. Осинник.

Как признаются ребята, по-
могать людям им нравится. 
Это не обязательно должны 
быть пенсионеры, ведь по-
мощь никому не помешает, 
будь то домашние дела, 
уборка территории или прос-
той душевный разговор.

«Единственные помощни-
ки - это ребята-волонтеры, 
которые всегда готовы по-
мочь. Тесно сотрудничаем мы 
уже давно. Они помогают мне 
во всем: подшивают газеты, 
подклеивают книги, расстав-
ляют книги на полки. В этом 
году, в сентябре, в библиотеке 
был ремонт, привезли новую 
мебель, новые книги, но пре-
жде чем всё это установить, 
ребята помогли мне выта-
щить весь книжный фонд из 
помещения, а затем только 

расставляли книги на новые 
стеллажи. Эта большая и тес-
ная связь с волонтерами для 
меня просто незаменима!» - 
говорит Светлана Ивановна 
Медведева, библиотекарь 
Осинниковской сельской би-
блиотеки. 

Надо сказать, что деятель-
ность волонтеров заклю-
чается не только в помощи 
нуждающимся, а также в 
проведении различных ак-
ций, митингов, мероприятий, 
встреч и бесед. К тому же 
они принимают активное 
участие в различных конкур-
сах, фестивалях районного 
и областного уровней, где 
достойно представляют свой 
населенный пункт и возвра-
щаются с наградами. 

Один из девизов волон-
терского движения - «Твори 
добро». Эти ребята уже со-
вершили так много добрых 
поступков, а сколько еще 
предстоит впереди! Смотря на 
их искренность, стремление, 
бескорыстие и открытую свет-
лую душу, можно с легкостью 
сказать, что мы можем гор-
диться нашим подрастающим 
поколением!

Дарите добро, ведь оно, как 
известно, возвращается. 

Юлия ПЛЕСОВСКИХ
Фото автора
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Объявления
1000 руб., береза+осина 
1 м куб. - 800 руб. Доставка по 
району. Заявки принимаются 
по тел.: 8 (34561) 2-21-71, 
8-902-818-41-22.

* * *
Магазин «Виола». Посту-
пление товара: косметика 
декоративная, бижутерия, 
наливная парфюмерия, ниж-
нее белье «vis-à-vis», «Luce 
del sole», «infi niti». Большой 
выбор колготок. Мы находим-
ся по новому адресу: с. Уват, 
ул. Северная, 13 (бывший 
магазин «Анюта»).

* * *
Срубы, пиломатериалы. Тел.: 
8-922-481-73-23, 23-6-22.

* * *
Ремонт холодильников, сти-
ральных и посудомоечных 
машин на дому. Гарантия. 
Тел.: 8-922-005-89-99.

* * *
Ремонт стиральных машин 
(автомат), холодильников. 
Тел.: 8 (3456) 27-32-72, 8-950-
480-23-14.

Требуется водитель с катего-
риями «В», «С». З/п достой-
ная. Обращаться по адресу: 
пос. Туртас, ул. Строителей, 
23, тел.: 25-7-02.

* * *
Требуются услуги логопеда 
(ребенок 4 года). Тел.: 8-902-
812-68-32.

* * *
Продам 3-комнатную кварти-
ру на ст. Юность-Комсомоль-
ская. Тел.: 8-902-620-81-88, 
8-922-009-96-34. 

* * *
Продаю ленточную пилора-
му, захват «0,8 м», электроли-
нейка, подъем портала - элек-
трический. Цена 135 000 р. с 
доставкой, пилораму с бен-
зиновым двигателем «Lifan». 
Цена 140 000 р. с доставкой, 
с двигателем «Hyundai» - 
160 000 р. с доставкой. Тел.: 
8-950-799-38-28.

* * *
ООО «Березка» реализует 
дрова березовые: 1 м куб. - 

Тел.: 8 (3456) 29-44-95 или 8 (3456) 29-44-97

Николая Филипповича 
ПОСПЕЛОВА с днем рож-
дения!
Желаем, чтоб был 

счастлив,
Успешен и здоров! 
Ты самый замечательный 
И лучший из отцов!

Родные.

ÎÀÎ «Òîáîëüñêîå ÏÀÒ                                      Ï» ïðèãëàøàåò 
на работу вахтовым методом водителей автобуса 
(20 дней на 20 дней), кондукторов (2 недели на 2 
недели) с предоставлением койко-места. Офици-
альная заработная плата, достойный социальный 
пакет. Возможно внешнее совместительство. 

Обращаться по адресу: г. Тобольск, ул. С. Реме-
зова, 89 - отдел кадров. 

Тел.: 8-912-077-17-83, www.tpatp.ru.

Заказы
принимаются по 

телефону: 8-952-678-91-13

Услуги бани 
по заказу:

с. Уват, 
ул. Северная, 26А.

В наличии: кабель ВВГ нг Гост от 20-50 руб. за 1  метр,
 гофра труба от 4-50 руб. за 1 метр.

Постоянные скидки для пенсионеров - 5%, 
а также всю зиму будет действовать скидка для всех,
по воскресеньям - 10%. 
г. Тобольск, ул. Ремезова, 120. Телефон: 24-09-21.

Спецмагазин «Ýлектрика» 
предлагает все для ýлектромонтажа.

ОАО «Российские железные дороги»
(Сургутская механизированная дистанция погрузочно-

разгрузочных работ и коммерческих операций) 
ПРЕДЛАГАЕТ В АРЕНДУ на длительный срок:

Здание грузового склада, до 429,2 кв. м по адресу: Тюменская обл.,
 Уватский р-н, в районе ж.д. ст. Юность-Комсомольская.
Порядок оплаты: ежемесячно (100% предоплата).
Подробная информация об условиях аренды,

 организация осмотра объектов по тел.: 
8 (3462) 39-22-60, 8 (922) 654-08-19, 8 (343) 380-14-72

УВАЖАЕМЫЕ АБОНЕНТЫ!
На основании пункта 2 (б)  Постановления Правительства 

РФ от 29 июня 2016 г. № 603 «О внесении изменений в некото-
рые акты Правительства Российской Федерации по вопросам 
предоставления коммунальных услуг» внесены изменения в 
п. 42 Правил предоставления коммунальных услуг собствен-
никам и пользователям помещений в многоквартирных домах 
и жилых домов, утвержденных постановлением Правительства 
Российской Федерации от 6 мая 2011 г. № 354 «О предостав-
лении коммунальных услуг собственникам и пользователям 
помещений в многоквартирных домах и жилых домов».       

В связи с вышеизложенным уведомляем вас о том, что при 
отсутствии индивидуального прибора учета (ИПУ) холодной 
и горячей воды начисление размера платы за коммунальную 
услугу по холодному и горячему водоснабжению будет про-
изводиться исходя из норматива потребления коммунальной 
услуги по холодному и горячему водоснабжению с учетом повы-
шающего коэффициента, в 2016 г. - 1,4, с 1 января 2017 г. - 1,5. 

Пример расчета цены за 1 м3 холодной воды в 2016 году: 
138,29 (руб.) *40%=193,61 руб.

Администрация МП «Туртасское КП»

Здесь могла бы быть 
ваша реклама: 

28-0-67.
ÏÎÄÏÈØÈÒÅÑÜ 
íà «Óâàòñêèå 

èçâåñòèÿ»!

16 декабря в ДК пос. Нагорный, 
17, 18 декабря в ДК ст. Демьянка, 

19, 20 декабря в ДК пос. Туртас, 
21, 22 декабря в РДК с. Уват 

выставка-продажа со скидкой до 50%:
пуховики муж., жен., горнолыжные костюмы от 
2500 р., обувь зимняя от 1000 р., платья, кофты, 
джинсы от 1000 р., майки, футболки от 100 р., 
тол стовки от 200 р., ночные сорочки от 200 р., колгот-
ки, лосины, трико, бриджи от 100 р., термобелье от 
500 р., постельное белье, одеяла, подушки, пледы 
от 500 р., носки от 20 р. и многое другое. г. Пермь.

Извещение о проведении 
общественных обсуждений

ООО «РН-Уватнефтегаз» совместно с администрацией 
Уватского муниципального района извещает о проведении об-
щественных обсуждений по материалам оценки воздействия 
на окружающую среду намечаемой хозяйственной и иной 
деятельности в соответствии с проектной документацией: 
«Немчиновское месторождение. Объекты инфраструктуры. 
Обустройство».

Объекты намечаемой хозяйственной деятельности распо-
ложены на территории Уватского района Тюменской области.

Заказчиком проекта является ООО «РН-Уватнефтегаз» 
(адрес: 625000, г. Тюмень, ул. Ленина, 67), тел.: 8 (3452) 38-22-
97. Застройщиком является ООО «РН-Уватнефтегаз» (адрес: 
625000, г. Тюмень, ул. Ленина, 67), тел.: 8 (3452) 38-22-97). 
Генеральный проектировщик ООО «НК «Роснефть» - НТЦ».

Для учета общественного мнения при разработке про-
ектной документации ООО «РН-Уватнефтегаз» открывает 
общественную приемную, в которой будут доступны для 
ознакомления предварительные разделы: 

1. Раздел 8. Перечень мероприятий по охране окружающей 
среды. Часть 1. Охрана окружающей среды. Книга 1. Тексто-
вая часть - 1 книга -1 экз.

2. Раздел 8. Перечень мероприятий по охране окружающей 
среды. Часть 2. Охрана окружающей среды. Книга 2. При-
ложения. Графическая часть - 1 книга -1 экз.

Адрес общественной приемной:
ООО «РН-Уватнефтегаз», г. Тюмень, ул. Ленина, д. 67, теле-

фон: 8 (3452) 38-99-99 (доб.1239), время приема: понедель-
ник - пятница с 9.00 ч. до 17.00 ч., обед с 13.00 ч. до 14.00 ч.

Для учета мнения заинтересованной общественности и 
других участников процесса замечания и предложения по раз-
делу «Перечень мероприятий по охране окружающей среды» 
принимаются в письменном виде в период с 24.12.2016  по 
23.01.2017 включительно по вышеуказанному адресу.

Общественные обсуждения будут проводиться по адресу: 
с. Уват, ул. Иртышская, д. 19, каб. 301, 24 января 2017 года 
с 14.00 ч. до 15.00 ч.

Подать заявку на выступление в общественных слушаниях 
можно в общественной приемной.

Информация для населения

Ñàéò èçäàòåëüñòâà: http://uvatskie.ru.

На основании статей 35, 43 Устава Демьянского сельского 
поселения Уватского муниципального района Тюменской 
области, в соответствии с решением Думы Демьянского 
сельского поселения от 14.04.2011 № 21 «Об утверждении 
Положения о порядке передачи муниципального имущества 
Демьянского сельского поселения в аренду»:

1. Установить коэффициент, учитывающий уровень ин-
фляции (Кинф), для расчета арендной платы за пользование 
муниципальным имуществом на 2017 год в размере 1,73.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Уват-
ские известия». 

3. Разместить на официальном сайте администрации 
Уватского муниципального района в сети интернет.

4.  Настоящее постановление вступает в силу с  01.01.2017.
5. Контроль за исполнением настоящего постановления 

возложить на ведущего специалиста администрации Сафо-
нову Д.М.

С.В. ДЕМИДЕНКО,
глава Демьянского сельского поселения
(Постановление № 14 от 07 декабря 2016 г.)

Об установлении коýффициента, 
учитывающего уровень 

инфляции, для расчета платежей 
за пользование муниципальным 

имуществом на 2017 год

Официально

..

..


